



アンサンブル



2024.4.16
No.2

心と心が響き合う学校を目指して

新1年生19名を迎え、全校児童112名で、新年度が始まり、10日あまりが過ぎました。先日には、授業参観、PTA総会、学級懇談会に多数参加くださり、ありがとうございました。

さて、先日のPTA総会でも説明させていただきましたが、下記に掲載しました校訓・目指す子ども像・具体的な子どもの姿をもとに、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を育みながら、1日1日、1時間1時間を大切に、日々の教育活動を進めてまいります。

校訓	目指す子ども像	具体的な子どもの姿
正しく	○ 心やわらかに考える子	粘り強く考える子 自分の意見を堂々と伝える子
強く	○ 健康でやりぬく子	清掃をがんばる子 目標を立てて最後まで努力する子
明るく	○ 楽しい仲間づくりのできる子.....	張りのある声であいさつする子 仲間を思いやる子

学校は、保護者や地域の皆様と互いに連携・協力することが重要とよく言われています。私もまさにその通りと信じています。皆様から学校にお力をお貸しいただくには、学校の様子や状況を積極的にお伝えすることが大切だと考えています。そこで、本年度も学校からの情報発信の一つとして「~校長室だより~ アンサンブル」を作成することにしました。子どもたちや保護者・地域の皆様及び本校教職員が、それぞれのよさを出し合い、個々の力が大きく広がればと願っています。まさに、一人一人の演奏が合唱やオーケストラの演奏のように会場全体を包み込むような美しいアンサンブルを醸し出し、響き合えたら最高です。そのような思いを込めて、タイトルを決めました。これまで同様、保護者や地域の皆様から愛される学校であるよう努力してまいりたいと考えております。

ぜひ本年度も積極的に、本校の教育活動に力をお貸してください。

本年度もどうぞよろしく願いたします。